

Classée ITF 2, la compétition accueillera 60 athlètes d'une vingtaine de nationalités dont 25 paralympiens de Paris 2024

Tennis fauteuil : l'Open Paratennis du Loiret fête sa 25^{ème} édition du 21 au 25 octobre avec plusieurs athlètes du Top 10 mondial

Du 21 au 25 octobre, le complexe de la Forêt de Fleury-les-Aubrais, à deux pas d'Orléans, accueillera la 25^{ème} édition de l'Open Paratennis du Loiret, troisième plus grand tournoi de tennis-fauteuil en France. Le tournoi international, classé ITF 2, réunira 60 athlètes d'une vingtaine de nationalités dont 25 paralympiens de Paris 2024. Parmi les têtes d'affiche figurent le n°1 français et 6^{ème} mondial Stéphane Houdet, l'Américain Casey Ratzlaff (8^{ème} mondial) ainsi que la Colombienne Angelica Bernal, 7^{ème} mondiale et double tenante du titre en simple et en double. Pour cette 25^{ème} édition, les athlètes se partageront un prize money record de 33 000 dollars, contre 28 000 l'année dernière. L'Open espère par ailleurs accueillir pendant ces 5 jours de compétition près de 500 enfants pour participer à un projet éducatif de sensibilisation autour du handicap. L'événement orléanais est gratuit et ouvert à tous.



En haut : la colombienne Angelica Bernal (7 mondiale), tenante du titre en simple et en double et Casey Ratzlaff (USA-8 mondial)



Les deux français habitués du tournoi : Pauline Déroulède (16 mondiale) et Stéphane Houdet (6 mondial)

Un plateau sportif d'exception pour la 25^{ème} édition représentée par une vingtaine de nationalités

Créé en 2001, l'Open Paratennis du Loiret s'est imposé comme une étape majeure du circuit mondial. Classé ITF 2, il rassemblera cette année 36 hommes, 16 femmes et 8 joueurs quad. Avec 220 points ATP pour le vainqueur et un prize money inédit de 33 000 \$ (récompense financière remise aux joueurs et joueuses du tournoi). « **Pour cette 25^{ème} édition, nous avons souhaité marquer le coup en proposant un prize money record de 33 000 dollars. C'est une**

dotation supérieure à certains tournois ITF 1, ce qui démontre notre ambition : offrir aux joueurs une reconnaissance à la hauteur de leur niveau et attirer toujours plus de têtes d'affiche internationales. » explique Stéphane Goudou, directeur de l'événement, organisé par l'AS Handisport Orléanais et le CJF Tennis. Allemagne, Japon, États-Unis, Pays-Bas, Chili, Turquie, Brésil, Chine, Colombie... au total, près d'une vingtaine de nationalités seront représentées.



Le japonais Takuya Miki (10 mondial) et l'espagnol Daniel Caverzaschi (9 mondial) participants à la 25^{ème} édition de l'Open

Le numéro 1 français Stéphane Houdet présent aux côtés d'athlètes du top 10 mondial

Parmi les premiers engagés qui feront vibrer les courts de Fleury-les-Aubrais, plusieurs têtes d'affiche s'annoncent. Chez les hommes, on retrouvera l'illustre Français **Stéphane Houdet**, n°6 mondial, quadruple lauréat de Grands Chelems en simple (Roland-Garros 2012 et 2013, US Open 2013 et 2017), triple médaillé d'or en double aux Jeux paralympiques (Pékin 2008, Rio 2016 et Tokyo 2020), et ancien numéro 1 mondial en double et champion du monde. À ses côtés, d'autres grandes figures du circuit international seront présentes : Casey Ratzlaff (États-Unis, n°8), Daniel Caverzaschi (Espagne, n°9) et Takuya Miki (Japon, n°10).

Chez les femmes, la compétition promet d'être tout autant relevée avec la présence d'Angelica Bernal (Colombie, n°7 mondiale), tenante du titre de l'édition 2024 en simple et double. Elle s'est également illustrée en devenant la première Colombienne à remporter un match en simple aux Jeux paralympiques de Paris 2024. Parmi les 15 autres joueuses engagées sur le tournoi : Diede de Groot (Pays-Bas, n°11), Manami Tanaka (Japon, n°13), Saki Takemuro (Japon, n°14), Lucy Shuker (Grande-Bretagne, n°15) ainsi que la Française Pauline Déroulède, n°16 mondiale et fidèle habituée du tournoi loirétain. Les athlètes ont jusqu'au 24 septembre pour s'inscrire à la 25^{ème} édition du tournoi.



Le directeur du tournoi Stéphane Goudou et l’affiche officielle de la 25^{ème} édition de l’Open Paratennis du Loiret

Les finales du samedi 25 octobre seront retransmises en direct sur Sport en France : quad à 10h30, dames à 13h30, hommes à 15h00. « **Un partenariat avec Beln Sports est également à l’étude pour élargir la visibilité du tournoi, qui demeure gratuit et accessible à tous** » ajoute le directeur du tournoi. Plus de 72 bénévoles seront mobilisés, un record, pour garantir la convivialité et la qualité de l’organisation. L’Open Paratennis du Loiret confirme ainsi son statut de 3^{ème} tournoi d’importance en France.

Un engagement fort auprès de la jeunesse avec l’accueil de plusieurs centaines d’enfants



Au-delà de la compétition, l’événement poursuit son rôle éducatif. Après avoir sensibilisé 930 élèves en 2024, l’organisation espère accueillir 500 jeunes en 2025, le tournoi se déroulant cette année durant les vacances scolaires, à travers des ateliers de mise en situation, des rencontres avec les athlètes et des animations autour du handicap et de la sécurité routière. Pour son directeur Stéphane Goudou, cet engagement fait partie de l’ADN du tournoi : « **Nous travaillons pour développer et améliorer notre tournoi, le rapprocher des standards des compétitions valides tout en conservant sa convivialité.** »